



SIN DUDAS UN APORTE AL CRECIMIENTO.

Inauguran nuevas dependencias de la oficina regional de la SISS en Copiapó

CRECIMIENTO. Las autoridades expusieron la importancia que tiene la nueva ley de servicios sanitarios rurales en la zona.

La Municipalidad de Copiapó dio el vamos a las actividades recreativas programas para las vacaciones de invierno con el trekking al mítico Cerro Bramador, iniciativa donde las y los vecinos y turistas que residen en la comuna pasaron un grato momento disfrutando de la subida y descenso.

Una veintena de vecinos y vecinas y autoridades, participaron en la inauguración de la Oficina Regional de la Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS) de Copiapó, encabezada por el superintendente de Servicios Sanitarios, Jorge Rivas y el seremi de Obras Públicas de Atacama, Mauricio Guaita, que permitirá que las y los habitantes de la región puedan acudir a un espacio cómodo y moderno.

La ceremonia, que contó con la presencia de autoridades locales, fue encabezada por el Superintendente de Servicios Sanitarios, Jorge Rivas y contó con la participación del seremi MOP, Mauricio Guaita, el seremi de Gobierno, Sebastián Fergadiotti, la seremi de Medio Ambiente, Natalia Penroz, el director del SERNAC, Kurt Iturrieta, y el alcalde de la Municipalidad de Huasco, Genaro Briceño.

También estuvieron presentes el jefe de la Oficina Regional de la SISS, René Farías y el equipo de profesionales en la

zona, integrado por Francisca Álvarez, Yasna Aguirre, Pablo Cerda y Osvaldo Sánchez.

También estuvieron presentes ejecutivos de Nueva Atacama, empresa sanitaria que opera en la zona, representados por el gerente Legal, Julio Reyes, el gerente regional Marcelo Basadre y el equipo técnico de la concesionaria en la zona.

Fueron especialmente invitados representantes de las juntas de vecinos de la región, representados por la presidenta de la Junta de Vecinos Monseñor Fernando de Ariztia Ruiz, Verónica Daneris, y organizaciones sociales.

CEREMONIA

La ceremonia fue consagrada por el chacaruna Nibaldo Vergara quien realizó una Misa Andina en la que unió la tradición católica con la cosmovisión andina para derramar su bendición en las instalaciones de la SISS en Copiapó, y a todos los profesionales que desempeñen sus tareas en el lugar.

"Esta es una tremenda noticia para la SISS y poder inaugurar esta casa propia nos pone muy contentos. Los desafíos que vienen por delante lo requieren, como son la escasez hídrica y los Servicios Sanitarios Rurales", señaló el Superintendente, Jorge Rivas, sobre este hito de la SISS.